

1228/J

der Abgeordneten Böhacker, Mag. Haupt,
an den Bundesminister für Arbeit und Soziales
betreffend Einnahmenausfälle der Gebietskrankenkassen

Gerade durch die zahlreichen Insolvenzen der letzten Zeit kam es zu beträchtlichen Einnahmenausfällen der Gebietskrankenkassen, für die letztendlich die Beitragsleistenden aufzukommen haben.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Arbeit und Soziales die nachstehende

Anfrage

1.) Wie hoch waren die Gesamtausfälle der einzelnen Gebietskrankenkassen jeweils in den letzten fünf Jahren?

2.) Wieviele Insolvenzen mit einem Ausfall von über 1 Mio. Schilling mußten die einzelnen Krankenkassen tragen?

3.) Um welche Unternehmen handelte es sich hierbei im einzelnen?

4.) Gab es Verluste der Krankenkassen aus der Konsum-Insolvenz?

5.) Wenn ja, in welcher Höhe?

6.) Welche Einbringungsmaßnahmen wurden beim Konsum mit welchem Ergebnis gesetzt?

7.) Was gedenken Sie als verantwortlicher Ressortminister zu tun, um hohe Ausfälle an Sozialversicherungsbeiträgen, die zu Lasten der Beitragsleistenden gehen, in Zukunft zu verhindern?